

クラムボン便り



今年もクラムボン始動!

今年もクラムボンが始動しました! 現在 20 年目に突入したクラムボンも、今年の 10 月で満 20 歳を迎えます。これからも新型コロナウイルスに負けないようパワフルに活動していきますので、皆様のご協力をたまわりたいと思います。

1月の行事の様子♪

★初詣★

1月15日に帯広神社に初詣に行ってきました。毎年遅い時期ではありますが、クラムボンの新年なので良いのです。手水、賽銭、参拝、おみくじと一通りお参りしました。この日はどんと祭だったので、煙を浴びていると、焼きの係の人から棒を渡され、灰をかき混ぜる仕事をさせてもらえました。帰り道でおやきを食べました。



★ゲーム大会★

1月29日恒例のゲーム大会をしました。この日は雪がたくさん降る予定でしたので、参加者は少なかったですが、室内では熱いバトルが繰り広げられました。今回はスマブラだけでなく「ぷよぷよテトリス」も。Hさんの神速テトリス対Kさんの極連鎖! 見ていてあっけにとられました…



★スケート★

1月22日に帯広の森スポーツセンターにスケートに行きました。数年振りの人もいたり、昨シーズンは何度か滑ったという人もいました。室内で寒くはなかったのですが、足が痛くなり、皆すぐに「いつまで滑るんですか?」と弱音を吐いていました。一時間で切り上げて、隣のミニスキー場へ移りチューブそりを楽しみました。とても楽しく、皆、スケートをしに来たことを忘れてしまうほどでした。



道教委との ZOOM 懇談会に参加しました

1月12日、北海道教育委員会主催のフリースクール等との懇談会が ZOOM で開かれ、クラムボンも参加しました。道教委からは不登校児童生徒数の推移や北海道の取り組みなどが説明され、各フリースクールからは、利用者の数やコロナ禍での対応、自立に向けた取り組みなどを話しました。ZOOM での懇談会なので、深く話し合うことはできませんでしたが、良い機会となりました。

